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COMPTE RENDU DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

Du 23 septembre 2010                                                                                                          

Au siège de l’AVEN à MONFAVET (84) 

 
 
 
Etaient présents :  
 
 Raymond LEGARÇON          Président 
 Jean  MAURIZOT   Président-adjoint 
 Annie LEGARÇON                Secrétaire    
 Christine TORRES                Secrétaire-adjointe  
 Michel ARMAND     Trésorier  
 Claude BARBIER  Membre du CD                                                        
 Didier DELABRE       Membre du CD 
 Romain PAGES         Membre du CD                                                                                                                      
  
Absents excusés : 
 
 Michel RICOU    Trésorier-adjoint (procuration à Annie LEGARÇON)                                        
 Raoul DUROC              Membre du CD (procuration à Raymond LEGARÇON) 
 David KONOJACKI               Membre du CD ((procuration à Jean MAURIZOT)   
 Jean-Marc POURRIERE  Membre du CD (procuration à Christine TORRES)                                        

 
 

ORDRE DU JOUR 
  
1) Point sur les finances et la trésorerie: Orientation en fonction des ressources, JNS, 
formation, commissions. 
2) les JNSC 2010 

3) Les commissions : Organisation d’une réunion, définition du rôle des commissions, appel 
à candidature. 
    Point sur les commissions existantes 
4) Etude de la maquette sur la communication 

5) Organisation du 4ème rassemblement régional 
6) Questions diverses. Valorisation du bénévolat. 
 
   Les membres présents ou représentés sont au nombre de 12. En conséquence la 
réunion peut valablement se tenir.  
 

 

Revers de la Sure – Le Logis Neuf – 13190  ALLAUCH -- tél. /fax : 04 91 07 15 27 

Port : 06 81 52 90 53 – Email : r.legarcon@free.fr 



  

 

 

1) POINT SUR LESFINANCES ET LA TRESORERIE: ORIENTATION EN 
FONCTION DES RESSOURCES, JNS, FORMATION, COMMISSIONS. 

  
 Le Président a fait le nécessaire auprès de la préfecture pour signaler que le nouveau 
Trésorier est  Michel ARMAND. 
    La préfecture l’ayant entériné courant septembre, la signature de Michel a été 
déposée à la banque. 
 
 Les factures sont à jour. En ce qui concerne la saisie sur le logiciel quelques petits 
problèmes techniques restent à régler. Compte emploi à supprimer, postes analytiques à 
paramétrer, rapprochement bancaire etc. Le Trésorier aidé par la Secrétaire va s’en occuper. 
Il est à noter que le contrat du logiciel ne permet qu’une seule installation. Il  se trouve 
logiquement sur l’ordinateur réservé à la Trésorerie cela ne simplifie pas le travail. 
 
 Subvention CNDS  
 
 Sur les 3 demandes seules 2 actions ont été subventionnées. 
  
Incitation à la pratique féminine et accès aux responsabilités  2 200 € 
Evènements sportifs locaux                                 2 600 € 
Ce qui fait un total de                                                                4 800 € en recul de 300 €  
La demande pour perfectionnement et formation n’a pas été retenue. 
 Le Président a contacté la personne en charge du dossier à jeunesse et sports pour 
expliquer que la formation est une priorité pour notre Ligue, elle permet aux fédérés de la 
Ligue d’acquérir les règles de progression et de sécurité établies par la Fédération française 
de Spéléologie.  
 Le budget formation ayant été légèrement bénéficiaire le CNDS a privilégié les autres 
actions.  
 
 Remboursement de  stages. 
 
  La Ligue va effectuer le remboursement de 10 stages de perfectionnement : 108 € 
par stagiaires 6 du CDSC 13 et 4 du CDS 84. 
                                     
 Achat de matériel. 
 
 Harry LANKASTER qui organise le stage initiateur a demandé d’acheter du matériel. 
En effet il est contraignant et peu rentable de louer du matériel à la F.F.S. car il faut aller le 
chercher et le ramener à Lyon. 
 Michel Armand pose la question de l’utilité d’acheter du matériel ne servant qu’une 
fois par an vu les contraintes EPI pour une durée de vie limitée à 10 ans et qu’il faut gérer. 
 Ne serait-il pas mieux de doter les CDS en signant une convention pour récupérer ce 
matériel lors des stages? 
 Après  échange des points de vue Il a été décidé d’acheter du matériel (cordes, kits 
amarrages) pour les divers stages de formation organisés de la Ligue, d’un montant 
d’environ 1 000 €, ce matériel pourra être mis à disposition pour d’autres actions de la Ligue.  
 
 2) LES JNSC 2010. 
 
 Sur la subvention du CNDS  de 2 600€ pour les évènements sportifs locaux : 
 200€ ont été dépensé pour 2 banderoles 
1 000€ normalement affectés au rassemblement régional ont été affectés au rassemblement 
fédéral (sur une aide totale de 4 000€) 
 
 



  

 

 

Il reste donc 1 400 € pour soutenir les JNS 
 
Le CDSC13 a fait une demande de 700 €. 
Le CDS 05  a fait  une demande de 300 € 
Ces demandes sont acceptées. 
 
Les CDS 04 et 84 qui habituellement organisent les JNS ensemble, n’ont pas formulé de 
demande.  
 
Additif 
 
Une demande d’aide 900 € de la part du CDS 84 a été formulée après la réunion. Après 
concertation et en accord avec le Président du CDS 84 il a été décidé une aide de 400 € 
correspondant au reliquat de la subvention. 
 
 
 3) LES COMMISSIONS : ORGANISATION D’UNE REUNION, DEFINITION DU 
ROLE DES COMMISSIONS, APPEL A CANDIDATURE. POINT SUR LES COMMISSIONS 
EXISTANTES. 
 
 Commission enseignement. 
 
  La Ligue LIPAM est à la recherche d’un responsable pour la commission 
enseignement. La Secrétaire, est chargée de faire un courrier aux diplômés de la Ligue pour 
recruter une personne volontaire.  
 
Appel aux bonnes volontés : vous pouvez contacter le Président  dès maintenant.  
 
 Commission féminine. 
  
 Christine TORRES, la responsable de la commission féminine, est chargée de faire 
un courrier de la Ligue rappelant à la FFS ce qui a été décidé lors de l’AG concernant le 
recensement des actions féminines au niveau national, en relation avec le Président et 
Dadou BOUTIN. 
 
 Romain PAGES sollicite, au nom du collectif « AUTRAN »,  une aide pour un achat 
de matériel. Ce matériel est prévu pour l’équipement de l’Aven AUTRAN dans le but de 
continuer les recherches scientifiques en faisant participer les spéléos femmes. Il est 
convenu d’une aide de 400 € pour l’achat de cordes dans le cadre de la commission 
féminine.  
 
 Pour être en adéquation avec la subvention CNDS un stage d’initiation à 
l’équipement pour les femmes sera organisé avant la fin de l’année. Des informations seront 
données très prochainement. 
 Suite à ces actions le reliquat de Trésorerie sera provisionné sur l’exercice suivant 
afin de mener des actions qui n’ont pas pu se réaliser cette année.  
 
  
 4) ETUDE  DE  LA  MAQUETTE SUR  LA COMMUNICATION. 
  
 Didier se propose de faire une plaquette de communication. Le bulletin sera diffusé 
aux spéléo fédérés des 4 départements. Dans un premier temps il paraitra après chaque 
comité directeur. Il sera demandé aux CDS qui ont un site de le mettre en ligne.   
 
  



  

 

 

 5) ORGANISATION DU 4EME RASSEMBLEMENT REGIONAL. 
 
Le 4ème rassemblement régional est prévu dans le Dévoluy. Spéléo, randonnée, canyon, 
via ferrata. Il aura lieu les 04 et 05 juin 2011. Il s’agit du week-end de l’Ascension. Les 
personnes qui le souhaitent pourront venir dès le jeudi. 
 
 
 6) QUESTIONS DIVERSES. VALORISATION DU BENEVOLAT. 
 
 Comme les personnes qui s’occupent de faire les demandes de subvention CNDS 
ont pu le constater des lignes sont prévues pour quantifier le travail des bénévoles et les 
prêts de matériel, de local, de véhicule.  
 
 Dans sa lettre du 15 septembre le CROS Provence consacre un large article à la 
valorisation du bénévolat (site du CROS Provence Alpes lettre n° 162) 
 
  La valorisation du bénévolat sert à refléter la vitalité de l’association et prouve la 
capacité d’autofinancement de notre association en regard aux faibles moyens financiers 
dont elle dispose.  
 La valorisation du bénévolat répond à des critères précis. Contrairement à l’abandon 
de frais, elle n’apporte pas de compensation financière au bénévole. Le bénévole rempli une 
fiche permettant de quantifier la contribution apportée. 
 
 Au niveau de la comptabilité cette valorisation se fait en classe 8 
 
 

Le Président de la Ligue                    La Secrétaire Générale de la Ligue  

L.I.P.A.M. (CSR « D »)        L.I.P.A.M. (CSR « D ») 

 

 

 

          

    Raymond LEGARÇON          Annie LEGARÇON 


